



Protokoll der Generalversammlung vom 25. November 2023 im Rest. Chez Gaspi

Vorsitz: Mägi Fehr und Bernadette Goddeng
Anwesend: 29 Mitglieder
Entschuldigt: Sonja Pfister, Marta Vincenz und Helene Wepfer

Nach einem feinen Nachtessen eröffnen die Vorsitzenden um 20.00 Uhr die 84. ordentliche Generalversammlung und begrüssen die Anwesenden.

Traktanden:

1. Eröffnungsgeschäfte
 - a) Appell
 - b) Wahl Stimmzähler
 - c) Geschäftsordnung
2. Abnahme des Protokolls der Generalversammlung 2022
3. Abnahme der Jahresberichte der Präsidentinnen
4. Abnahme der Jahresrechnung / Revisorenbericht
5. Mutationen / Mitgliederbewegungen
6. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2024
7. Festsetzung der Finanzkompetenz des Vorstandes
8. Ehrungen
9. Anträge
 - a) des Vorstandes
 - b) der Mitglieder
10. Wahlen
 - a) Sektionspräsidium
 - b) übriger Vorstand
 - c) Rechnungsrevisoren
 - d) Vertreter Genossenschaft Fronalp
11. Genehmigung des generellen Jahresprogrammes
12. Verschiedenes

1. Eröffnungsgeschäfte

a) Appell

Es haben sich 29 stimmberechtigte Mitglieder im Präsenzbuch eingetragen.
Das absolute Mehr beträgt 15 Stimmen.

b) Wahl des Stimmzählers

Agnes Arnold wird als Stimmzählerin vorgeschlagen und gewählt

c) Geschäftsordnung

Die Einladungen wurden ordnungs- und termingerech verschickt. Zur vorliegenden Traktandenliste sind fristgerecht keine Anträge eingegangen. Somit werden wir unsere Generalversammlung nach der aktuellen Traktandenliste durchführen.

2. Abnahme des Protokolls der Generalversammlung 2022

Das mit den GV-Unterlagen verschickte Protokoll wird abgenommen und der Verfasserin Ursi Schaufelberger mit einem Applaus verdankt.

3. Abnahme der Jahresberichte der Präsidentinnen

Die beiden Präsidentinnen lesen ihre Jahresberichte vor. Diese geben einen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr und werden mit grossem Applaus genehmigt.

4. Abnahme der Jahresrechnung / Revisorenbericht

Heidi Sommerhalder informiert über die Jahresrechnung 2023:

Vermögen am 21. November 2022	Fr. 19'765.96
Vermögen am 13. November 2023	<u>Fr. 19'452.16</u>
Vermögensverminderung	Fr. 313.80
	=====

Die Revisorinnen Edith Meier und Lisa Sonderegger haben die Rechnung geprüft und als in Ordnung befunden.

Die Jahresrechnung wird durch die Versammlung genehmigt und mit Applaus verdankt.

5. Mutationen / Mitgliederbewegungen

Folgende neue Mitglieder können wir heute in unsere Reihen aufnehmen:

Irma Schuler, Margrit Straubhaar, Heidi Rupf und Margrit Hausamann

Wir heissen alle vier herzlich willkommen.

Agnes Arnold wechselt zudem vom Mehrfachmitglied zum Sektionsmitglied.

Leider müssen wir die Austritte von Hans-Rudolf, Iris und Edith Huber sowie von Michèle Pineroli zur Kenntnis nehmen.

Mit den vier Neueintritten, den vier Austritten und den Eintritten im laufenden Jahr von Agnes Arnold, Arlette Kümin, Johannes Fretz und Elisabeth Demuth weist unsere Sektion nun einen Bestand von 58 Mitgliedern auf.

6. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2024

Der Vorstand schlägt vor, die Mitgliederbeiträge wie folgt zu belassen:

Einzelmitglied / Alleinerziehende	Fr. 75.00
Familienmitgliedschaft (ab 2 Personen)	Fr. 100.00

Die vorgeschlagenen Jahresbeiträge werden einstimmig genehmigt.

7. Festsetzung der Finanzkompetenz des Vorstandes

Die Finanzkompetenz des Vorstandes, die Ausgaben ohne Rückfragen an die Mitglieder erlaubt, wird wie bis anhin mit Fr. 500.00 pro Ereignis bestätigt.

8. Ehrungen

Dieses Jahr können keine Mitglieder geehrt werden.

9. Anträge

Es sind weder vom Vorstand noch von den Mitgliedern Anträge eingereicht worden.

10. Wahlen

a) Sektionspräsidium:

Leider müssen wir den Rücktritt von Bernadette Goddeng als Co-Präsidentin und aus dem Vorstand zur Kenntnis nehmen. Da Bernadette Goddeng und Mägi Fehr in globo für das Präsidium gewählt wurden, können sie nur gemeinsam zurücktreten. Beiden wird als Dank ein Blumenstrauß überreicht.

Mägi Fehr stellt sich in verdankenswerter Weise für ein weiteres Jahr zur Verfügung und wird einstimmig und mit grossem Applaus als alleinige neue Präsidentin gewählt.

b) Übriger Vorstand

Die Vorstandsmitglieder Ursi Schaufelberger als Aktuarin, Heidi Sommerhalder als Kassierin und Thomy Pulvermüller als Beisitzer werden in globo und mit Beifall bestätigt.

c) Rechnungsrevisoren

Noch gewählt sind die bisherigen Revisoren Edith Meier (neu Reserve) und Lisa Sonderegger. Den beiden wird die wichtige Arbeit verdankt.

Als neue Revisorin wird Marlies Hess einstimmig und mit Applaus gewählt.

d) Vertreter Genossenschaft Fronalp

Der Vertreter Genossenschaft Fronalp vertritt unsere Anteilscheine in der Genossenschaft. Thomy Pulvermüller stellt sich zur Wiederwahl und wird mit Beifall bestätigt.

11. Genehmigung des generellen Jahresprogrammes

Die Mitglieder haben das Jahresprogramm 2024 mit der GV-Einladung erhalten.

Der erste Anlass wird ausnahmsweise von Mittwoch, 10. Januar auf Donnerstag, den 11. Januar 2024 verschoben.

Die flexible Gestaltung der Anlässe hat sich auch dieses Jahr bewährt. So können wetterbedingt abgesagte Wanderungen zeitnah wiederholt werden. Deshalb wurde das neue Jahresprogramm wieder in der gleichen Form zusammengestellt.

Auch eine Verschiebung von Sonntag auf Samstag behalten sich die Leiterinnen vor.

Wie gewohnt wird jeweils ein detailliertes Monatsprogramm per Mail an die Mitglieder versandt und auf der Homepage aufgeschaltet. Ein Blick auf die Homepage lohnt sich auch wegen der Tourenberichte.

Das Jahresprogramm 2023 wird ohne Wortmeldungen genehmigt.

12. Verschiedenes

Wer aus Datenschutzgründen nicht wünscht, dass Fotos auf der Homepage veröffentlicht werden, soll dies bitte bei der Wanderleitung melden.

Seit der April-Versammlung feierten folgende Mitglieder einen Jubiläums-Geburtstag:
Anita Schneider, 70 Jahre
Helene Wepfer, 75 Jahre

Am 7. Juli feierte Cyrill Pulvermüller seine Hochzeit. Mägi Fehr und Ursi Schaufelberger haben am Apero teilgenommen und im Namen des Vereins ein Präsent überreicht.

Mägi Fehr ruft alle dazu auf, an der Online-Mitgliederumfrage der Naturfreunde Schweiz teilzunehmen.

Während der 7-Egg-Wanderung stellte, Mägi Fehr fest, dass auf dem Flyer der Blick auf den Sihlsee erwähnt wird jedoch nichts vom Vierwaldstättersee steht, obwohl wir diesen während einem grossen Teil der Wanderung im Blickfeld hatten. Sie hat deshalb ins Tourismusbüro angerufen.

Thomy Pulvermüller macht auf den Jahresabschlussabend vom 9. Dezember 2023 im Hof Widmen aufmerksam und gibt eine Anmeldeleiste in Umlauf.

Weiter erklärt Thomy Pulvermüller wie die Genossenschaft Fronalp zur Rettung des Naturfreundehauses Fronalp entstanden ist. Als Vertreter unserer Sektion, die im Besitze von Anteilscheinen ist, nahm er auch an der Generalversammlung teil. Da die Finanzen weiterhin knapp sind, wird die Genossenschaft durch einen Sponsorenverein und die Genossenschafter über Wasser gehalten.

Agnes Arnold schlägt vor, auf der Fronalp einmal eine Schneeschuhtour durchzuführen. Gerne nehmen wir die Anregung zur Kenntnis, leider ist die Zufahrt nicht einfach.

Thomy Pulvermüller gibt noch beeindruckende Besucherzahlen unserer Homepage bekannt.

Aus der Versammlung wünscht niemand das Wort.

Abschlussgeschäfte

Nachdem alle traktandierten Geschäfte erledigt sind folgt noch der obligatorische Haftungsausschluss.

Wenn jemand zu der Führung, den Wahlen oder den Beschlüssen dieser Generalversammlung Einwendungen hat oder grundsätzlich nicht einverstanden ist, muss das hier und jetzt beanstanden.

Da aus der Versammlung keine Wortmeldungen erfolgen, erklären die Präsidentinnen die 84. Generalversammlung um 21.05 Uhr mit einem Berg frei für erfolgreich beendet.

Im Anschluss an die Versammlung präsentiert uns Thomy noch eine Fotoshow von den Wanderungen des verflossenen Vereinsjahres.

Mit Berg frei

Die Aktuarin

Ursi Schaufelberger